

Nota de Prensa

Técnicas Reunidas obtiene la certificación de *Compliance* Tributario de AENOR por su excelencia y transparencia fiscal

- La certificación obtenida implementa un sistema de gestión que facilita la identificación, prevención y detección de riesgos fiscales.

Madrid, 8 de abril de 2025.- AENOR, entidad líder en generación de confianza, ha otorgado a Técnicas Reunidas la [certificación *Compliance* Tributario](#), concedida de acuerdo con los requisitos definidos en la Norma UNE 19602 que avala su sólido sistema de gestión en materia penal, antisoborno y tributaria, brindándole importantes ventajas.

Este aval supone un elemento de prueba para demostrar ante la Agencia Tributaria o los tribunales la voluntad de las organizaciones de cumplir con todas sus obligaciones fiscales. El compromiso de Técnicas Reunidas con la ejecución de sus responsabilidades fiscales es un pilar fundamental dentro de su apuesta por unas operaciones empresariales más sostenibles y transparentes.

El director de Marketing Estratégico y Desarrollo de Negocio de AENOR, Javier Mejía, ha asegurado que “la certificación de AENOR en *Compliance* Tributario, que ya tienen más de 20 destacadas organizaciones, fortalece la confianza de los accionistas y otros grupos de interés en que Técnicas Reunidas despliega la adecuada diligencia debida, siguiendo buenas prácticas reconocidas por el mercado”.

Durante el acto, Federico Fernández-Paniagua, Global Tax Counsel de Técnicas Reunidas, resaltó la importancia de la “rigurosa auditoria” realizada por AENOR, que permite a la entidad comunicar a todos sus *stakeholders* el férreo compromiso que tiene con el cumplimiento tributario, además de evidenciar una clara intención de fomentar una cultura empresarial transparente y ética”.

La certificación adquirida ayuda a Técnicas Reunidas a implementar un sistema de gestión que facilite la identificación, prevención y detección de riesgos fiscales, para evitar liquidaciones complementarias, sanciones o delitos contra la Hacienda Pública.

La certificación de la transparencia

La solución obtenida por Técnicas Reunidas contribuye de igual medida a fomentar una gestión ética y transparente en las relaciones de la compañía con la Administración pública en todos sus niveles: estatal, autonómico y local, así como frente a la administración tributaria.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Sobre Técnicas Reunidas

Técnicas Reunidas es una ingeniería española líder a nivel mundial, con más de 60 años de experiencia ejecutando más de 1.000 plantas industriales en todo el mundo y presencia en 25 países.

La empresa está especializada en el diseño y construcción de plantas industriales dedicadas a la producción de combustibles limpios, gas natural y plantas petroquímicas. La compañía también está a la vanguardia de las soluciones tecnológicas relacionadas con la transición energética, la economía circular y la descarbonización de las plantas industriales. Estas soluciones abarcan tecnologías como el hidrógeno verde y sus derivados, los biocombustibles, los bioquímicos y la captura de carbono.

Con una plantilla de más de 12.000 empleados, la mayoría de los cuales son ingenieros altamente cualificados, la sede central de Técnicas Reunidas en España es un importante centro de excelencia en ingeniería.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:

